



<https://www.linkedin.com/in/patrickbellair/>



LA DICTATURE DU BEAU - PARIS  
25 avenue du président Kennedy  
93360 Neuilly plaisance  
Téléphone: +336 60 76 40 22  
Mail : [pb@ladictaturedubeau.com](mailto:pb@ladictaturedubeau.com)  
<https://ladictaturedubeau.com/>

LA DICTATURE DU BEAU - GENEVE  
Rue de l'Arquebuse, 10  
1204 Genève  
Téléphone: +41 78 334 37 99  
Mail: [pb@ladictaturedubeau.com](mailto:pb@ladictaturedubeau.com)  
<https://ladictaturedubeau.com/>

**P** Prepare (Préparer)  
**E** Establish (Établir)  
**R** Refine (Raffiner)  
**F** Feedback  
**E** Evaluate (Évaluer)  
**C** Correct (Corriger)  
**T** Treasure (Thésauriser)

# Prompt engineering technique



# PERFECT

## P – Prepare (Préparer)

**Avant toute chose, enrichissez votre compréhension du sujet. Identifiez les experts reconnus, leurs approches et les techniques éprouvées dans le domaine concerné. Cette immersion culturelle est la fondation indispensable pour formuler une requête pertinente et informée à l'IA.**

First and foremost, enrich your understanding of the subject. Identify recognized experts, their approaches, and proven techniques in the relevant field. This cultural immersion is the essential foundation for formulating a relevant and informed request to the AI.

## E – Establish (Établir)

**Construisez une première version de votre prompt, votre "bêta". Utilisez la technique REX : RECSS (Rôle, Explication, Contexte, Style, Structure) pour créer cette ébauche. Cela assure que les éléments essentiels sont présents dès le départ, guidant l'IA de manière claire.**

Build a first version of your prompt, your "beta." Use the REX technique: RECSS (Role, Explanation, Context, Style, Structure) to create this draft. This ensures that essential elements are present from the outset, guiding the AI clearly.

## R – Refine (Raffiner)

**Soumettez votre prompt bêta à une IA et demandez-lui explicitement de l'améliorer. L'objectif est que l'IA elle-même suggère des optimisations, que ce soit en termes de clarté, de concision ou d'ajout d'éléments qu'elle jugerait utiles pour mieux comprendre votre intention.**

Submit your beta prompt to an AI and explicitly ask it to improve it. The goal is for the AI itself to suggest optimizations, whether in terms of clarity, conciseness, or the addition of elements it would deem useful to better understand your intention.

## F – Feedback (Feedback)

**Sollicitez une autocritique de la part de l'IA concernant le prompt qu'elle vient de raffiner.**

**Demandez-lui d'identifier ses propres faiblesses potentielles ou les ambiguïtés. Intégrez ensuite ces retours pour affûter davantage votre instruction.**

Request a self-critique from the AI regarding the prompt it has just refined. Ask it to identify its own potential weaknesses or ambiguities. Then integrate this feedback to further sharpen your instruction.

## E – Evaluate (Évaluer)

**Mettez votre prompt à l'épreuve en le soumettant à une IA pour générer une réponse. Analysez attentivement le résultat : correspond-il à vos attentes ? La qualité, la pertinence et la complétude sont-elles au rendez-vous ? Cette phase est cruciale pour juger de son efficacité réelle.**

Put your prompt to the test by submitting it to an AI to generate a response. Carefully analyze the result: does it meet your expectations? Are the quality, relevance, and completeness up to par? This phase is crucial for judging its real effectiveness.

## C – Correct (Corriger)

**En fonction des résultats de l'évaluation, apportez les modifications nécessaires. Si la réponse de l'IA n'est pas satisfaisante, identifiez les points faibles du prompt et révisez-le. C'est une étape itérative d'ajustement pour atteindre la performance désirée.**

Based on the evaluation results, make the necessary modifications. If the AI's response is not satisfactory, identify the prompt's weak points and revise it. It's an iterative adjustment step to achieve the desired performance.

## T – Treasure (Thésauriser)

**Une fois que votre prompt a prouvé son efficacité et produit les résultats escomptés, conservez-le précieusement dans votre bibliothèque personnelle ou d'équipe. Documentez son usage et ses succès pour pouvoir le réutiliser ou l'adapter facilement à l'avenir.**

Once your prompt has proven its effectiveness and produced the expected results, store it carefully in your personal or team library. Document its usage and successes so you can easily reuse or adapt it in the future.

